



南っ子

第3号 令和5年6月30日 発行

田村市船引町堀越字丸森2

☎ 85-2008 FAX 76-1790

発行責任者：鈴木 敏夫



6月9日(金)、アクアマリンふくしまに向けて、幼稚園の親子遠足が行われました。3年ぶりの実施となりました。雨天のため、活動内容が制限されるのではないかと心配されましたが、お家の方と一緒に館内をじっくりと廻ったり、魚釣りや缶詰づくりなどの体験活動に挑戦したりする姿も見られ、楽しい1日になりました。



一斉活動を通して育む～幼稚園～

「わぁ、川ができた！」と大喜びのB君。七夕飾りを作る製作活動をしたときの様子です。はさみで切る線が引いてある四つ折りした折り紙を先生からもらい、作り方の説明を真剣に聞き、集中してはさみで切り込みを入れ、見事に完成させました。破かないようにいねいに開ききったときの嬉しそうな表情はとてもよかったです。その後も、糊付けの仕方や笹竹への取り付け方など、製作活動にはたくさんの課題となる要素が含まれており、様々な経験ができます。



おいしくなあれ！～さつまいも植え～

6月上旬、松や農園様を講師にお願いし、学校支援ボランティア様のご協力をいただきながら、全校生によるさつまいもの苗植えを実施しました。マルチに穴を開け、斜めに棒を差し、そこへ苗を丁寧にに入れて「おいしくなあれ。」と言いながら土をかけました。除草などの手入れをしながら秋の収穫を楽しみにしたいと思います。



7・8月の主な行事予定

- | | |
|--------------------------------------|-----------------------|
| 2日(日) 日清カップ県大会 | 20日(水) 幼夏休み前集会 |
| 4日(火) ALT来校日 | 21日(木) ～8/24(月) 幼夏季休業 |
| 5日(水) ALT来校日/七夕集会/校外子ども会 | 24日(月) 1・2年歯科保健教室 |
| 6日(木) 6年校外学習(大安場史跡公園) | 24日(月) ～26日(水) 幼教育相談 |
| 7日(水) 1・2年校外学習(石筵ふれあい牧場) // 幼たなばた誕生会 | 25日(火) ALT来校日 |
| 11日(火) ALT来校日/4年校外学習(たむらクリーンセンター) | 26日(水) ALT来校日/夏休み前集会 |
| 12日(水) ALT来校日/高学年水泳記録会/全校集会 | 27日(木) ～8/24日(木) 夏季休業 |
| 13日(木) 中学年水泳記録会 | 8月 |
| 14日(金) 低学年水泳記録会/職員会議 | 6日(日) 市少年の主張大会 |
| 19日(火) ALT来校日 | 9日(水) 地区音楽祭 |
| 19日(火) ～20日(水) 4・5年宿泊学習(いわき海浜自然の家) | 25日(金) 夏休み後全校集会(幼小合同) |
| | 28日(月) 幼・低学年身体計測 |
| | 29日(火) 高学年身体測定 |
| | 30日(水) 中学年身体測定 |



いよいよ夏本番！

梅雨に入り、じめじめした日もありますが、少しずつ夏本番が近づいてきました。夏休みまで、あと1か月です。児童のみなさんが体調を崩さないで、元気に登校できるといいと思っています。



保護者引き渡し訓練のご協力に感謝します

6月21日(水)、不審者対応の防犯教室の後に、保護者への児童引き渡し訓練を実施しました。突然の地震や重大事件の際にお子様を確実にご家庭に帰すことができるようにする



ことをねらいとしました。午後3時に一斉メールを配信し、お迎えを依頼したところ、平日であるにもかかわらず全家庭が対応しお迎えに来てくださいました。実際の場合は、メールが届かなかったり、電話が通じなかったりすることもあるかと思えます。今回の訓練を大枠とした学校の対応としたいと考えておりますので、よろしくお願ひします。

安全対策～通学路の除草・道路に止まれ標示～

小学校南側の本郷・井堀方面から登下校している児童の通学路の両側に雑草が生い茂り、歩行の妨げとなっております。このたび、学校支援ボランティア様に除草をしていただきました。お陰さまで、子どもたちは安全に歩行できています。

また、同じく、本郷・井堀方面から登下校している児童の通学路の「止まれ」の標示と停止線を明瞭にさせていただきました。この道路は、歩道がなく朝晩の交通量が多いので、安全面での心配がありますが、この標示を見て運転手さんが注意してくださると思ひます。



〈つばやき〉「勉強しないと将来困るよ！」や「ゲームやりすぎると目が悪くなるよ！」など言い続けても効果がありません。自分の子育ての経験上、「将来困るよ！」という言葉は、子どもたちの心に響かないことを実感しています。「将来に備えて」よりも「今の充実」の延長に将来の幸せがあると考えたときに、どのような言葉や助言が子どもたちに適切に響くのか。充実した今を楽しむためには、いろいろなことに挑戦することも大切かと思ひます。挑戦して、今までに知らなかった楽しいことに気づいたり、楽しくないことを知ったりできます。「世の中、ゲームだけじゃないよ！」と他の活動に目を向ける言葉かけはどうかと考えました。